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第１回千早赤阪村庁舎建設検討委員会会議録（要旨） 

 
日 時  平成２５年１１月８日（金） 午前１０時～午前１１時 

場 所  くすのきホール ２階 第２会議室 

出 席 者  礒﨑委員長、仲野副委員長、清井委員、阪辻委員、田中委員、豊田委員、西野委

員、服部委員、矢倉委員 

事 務 局  松山副村長 

松村理事 

総務課：森田課長、日谷課長代理 

傍 聴 者  ０名 

会議概要  開会 

      １．村長あいさつ 

      ２．委嘱状交付 

３．委員紹介 

      ４．事務局紹介 

５．議事 

(1)委員長・副委員長の選出について 

       (2)千早赤阪村庁舎建設検討委員会の会議の公開に関する要領及び傍聴要領に

ついて 

       (3)庁舎建設の検討に係るこれまでの経緯について 

       (4)現庁舎の状況と課題について 

       (5)行財政改革の取り組みと財政収支見通しについて 

       (6)庁舎建設の検討に係る推進体制について 

       (7)庁舎建設検討委員会における審議等事項について 

       (8)庁舎建設基本計画の概要について 

       (9)今後のスケジュール（案）について 

       (10)その他 

      ６．次回会議日程  

閉会 

 

【議事要旨】 

１．村長あいさつ 

  老朽化が著しい現庁舎について、①災害時における災害対策拠点づくり、②分散している

役場機能の集約化による村民サービスの向上、③むらづくりの中心的な拠点づくりなどをめ

ざすため、住民参画による委員会を設置し、幅広い見地からご意見をいただきたい、と委員

会設置の趣旨や委員への期待を述べられました。 

 



2 
 

２．委嘱状交付 

  各委員に委嘱状を交付しました。 

 

 

３．委員紹介及び４．事務局紹介 

  各委員及び事務局職員の紹介を行いました。 

 

 

４．議事 

 (1)委員長・副委員長の選出について 

  委員の互選により、委員長に磯﨑委員、副委員長に仲野委員が選出されました。 

 

 (2)千早赤阪村庁舎建設検討委員会の会議の公開に関する要領及び傍聴要領について 

  ※事務局より説明を行い、委員からの意見等はありませんでした。 

  

 (3)庁舎建設の検討に係るこれまでの経緯について 

  ※事務局より説明を行い、委員からの意見等はありませんでした。 

 

 (4)現庁舎の状況と課題について 

  ※事務局より説明を行い、委員からの意見等はありませんでした。 

 

 (5)行財政改革の取り組みと財政収支見通しについて 

  ※事務局より説明を行い、委員から次のとおり意見等がありました。 

（仲野委員） 

一点、教えてほしい。基金残高が平成２４年度末で約９億８千５百万円となっ

ていますが、この基金は、庁舎建設費など自由に使える基金なのでしょうか。 

   別の目的に使用する基金なのでしょうか。 

 

 （事務局：松村理事） 

本基金は、財政調整基金といわれるもので、目的が決まったものではありませ

ん。ただし、すべて基金を庁舎建設費に使用できるものではありません。例えば

水道施設整備など他に対応すべき課題もあるので、すべて使用することは難しい

です。 

 

 （仲野委員） 

   わかりました。 

 

 



3 
 

 (6)庁舎建設の検討に係る推進体制について 

  ※事務局より説明を行い、委員から次のとおり意見等がありました。 

（清井委員） 

一点、確認ですが、基本計画は事務局で作成し、本委員会に提案するという流

れでしょうか。 

 

 （事務局：日谷課長代理） 

流れとしては、基本計画のたたき案を事務局で作成し、役場庁内組織である公

共施設等のあり方に関する検討委員会で議論した内容を本委員会に提案する予

定です。 

 

 （清井委員） 

   通常、計画などを作成する際にコンサルタント業者に業務委託する傾向があり

ますが、本計画はどうされるのでしょうか。 

 

 （事務局：森田課長） 

   今回の基本計画作成については、業務委託する予定はありません。 

 

 (7)庁舎建設検討委員会における審議等事項について 

  ※事務局より説明を行い、委員からの意見等はありませんでした。 

 

 (8)庁舎建設基本計画の概要について 

  ※事務局より説明を行い、委員からの意見等はありませんでした。 

 

 (9)今後のスケジュール（案）について 

  ※事務局より説明を行い、次のとおり委員から意見等がありました。 

（服部委員） 

一点、確認ですが、本委員会委員の任期満了について、資料では「平成２５年

１０月１日から庁舎建設の完了まで」となっていますが、今後のスケジュールで

は今年度中に計５回の本委員会を予定されており、また庁舎の完成が平成２８年

度となっています。基本計画を作成した後から庁舎建設完了までの２年間は、本

委員会に何か議論する事項があるのでしょうか。 

 

 （事務局：日谷課長代理） 

本委員会では、まず基本計画に対するご意見等をいただき、計画を作成します。

その後、本基本計画に基づき、基本設計や実施設計の作成作業に入っていくこと

になりますので、基本設計や実施設計を検討する際のプロポーザルによる業者選

定や庁舎完成までの今後の進行管理などに携わっていただくことを想定してい
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ます。 

 

 （礒﨑委員長） 

今後のスケジュールの中で、用地買収と基本設計や実施設計の事務手続きを並行するよ

うなスケジュールとなっているが、次回以降に提案されるかもしれませんが、先に用地買

収を行い設計していくのか、設計してから用地買収を行うのかを教えてほしい。 

 

 （事務局：森田課長） 

   スケジュールについては、現時点での案ということで、当然、本委員会での庁舎の規模

や候補地などの議論を踏まえながら検討していきたいと考えていますし、仮に村有地が不

足する場合は、新たに用地買収も必要になってくることもあると思います。議論に応じて

対応していきたいと思います。本資料はあくまでも現時点での案ということでお願いしま

す。 

 

 (10)その他 

   特になし 

 

 

６．その他 

  事務局より今後の日程について説明を行いました。 

第２回会議 １２月９日（月）午後２時・くすのきホール２階会議室 

 

 

閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


